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“Se dio un fenómeno con la aparición de Xóchitl Gálvez, algunas personas dicen un fenómeno limitado 

a ciertos espacios en los medios, a las redes sociales y algunas pocas manifestaciones en algunas pocas 

ciudades del país, no hay una medición todavía sólida que nos diga de qué tamaño ha sido el impacto 

de Xóchitl Gálvez, pero el sentimiento, la sensación es que algo grande surgió. Gabriel Quadri, quien 

ayer tomo la decisión muy parecida a la de José Ángel Gurría y a la de Idelfonso Guajardo de darse 

cuenta, seguramente se midieron, se pesaron y dijeron ‘no tenemos la menor posibilidad de 

contender’. Es Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid, pero hay ahí 

otras personas que siguen estando con la esperanza de no sé qué”.  
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